

グラウンドゴルフ交流会

文化体育部

雨のため中止となった5月の交流会でしたが、「ぜひ行いたい」とのご意見を受けて、改めて7月22日（土）に第1回グラウンド・ゴルフ交流会を開催しました。



当日は快晴で暑い日でしたが、小学生を含む30名の自治会員の皆様にご参加いただきました。ベテラン勢はもちろんのこと、参加者の好プレーもたくさん見られ、和気あいあいと交流しながらの会となりました。当日の成績につきましては、シビックセンター内と3工区公園掲示板に掲示していますので、どうぞご覧ください。



子どもも参加

今回も文化体育部員のご協力で、無事交流会を開催できました。ありがとうございました。

第2回グラウンド・ゴルフ交流会は、9月24日（日）を予定しております。次回もたくさんの会員の皆様のご参加をお待ちしております。

★交通安全教室開

防犯交通安全部

事故にあわない楽しい夏休みを

コロナ禍のため、しばらく開催できないでいた交通安全教室が7月21日（金）小学校終業式が行われた午後からシビックセンターで行われました。

子ども6名、大人22名が参加し、「事故にあわない楽しい夏休み」をテーマに女性の警察官からビデオを見ながら楽しく指導を受けました。後半には2種類の反射神経ゲームをやって、楽しみながら自分の能力を調べられました。

子どもは実年齢より上、大人は実年齢より下が良いということでしたが、中には実年齢より20歳近く下の反射神経があった人も出て、盛り上がったゲームでした。参加者にはランドセルに付ける光る反射材や、大人には熊よけの鈴が配られました。事故の無い様に気をつけましょうね。



反射神経ゲーム

♪うたごえ喫茶と映画会を楽しむ♪

6月28日、ニューシビックセンターで「歌声喫茶と映画会」が開かれました。

午前中には21人が参加して歌声喫茶が開かれ、高屋副会長のピアノ・アコーディオンで、童謡、唱歌、歌謡曲などを歌いました。後半はリクエストをとり、参加者の好きな歌を歌いました。休憩には、コーヒーをりんりん舎の出張販売で楽しみました。午後からはシビックホールがシアターへと変わり、映画会が行われ、懐かしの16ミリ映写機で時代劇映画などを楽しみました。興味のある方は次回ぜひご参加ください。



NT市政懇談会行われる ～44名が参加～



たくさんの参加者

7月15日（土）、滝沢ニュータウン自治会の市政懇談会が行われました。

ニュータウンからは44名が参加、市からは市長、教育長などが参加しました。1カ所で44名の参加はこれまでの最高とのことです。

最初に市長から“やさしさに包まれた滝沢”総合計画について説明があり、意見を求められました。次いで地域懇談にうつりました。

参加者からは、ほどよい自然も必要。チャグ馬を中心に据えての観光を。あいさつでよい人間関係を。おやまの湯の復活。ゴミ処理広域化の再検討を。街路樹を切ってほしい。道路の修繕を。高齢化が進んでいる、見守りを

をどうやって行くのか。商業施設は滝沢らしいものを。一工区に防災無線を。などたくさんの意見・要望が出されました。

役員会から

7月23日令和5年度第3回役員会。カラオケ設備を決定

役員会の議論では、①NT自治会50周年記念実行委員会の設置とメンバーの決定②高齢者の集いの実施に向けて、予算、企画等の議論③カラオケ機械の復活、などを話し合いました。自治会イベントなどで必要ということになり、カラオケ機械については以前のものを再度リースしますが、リース代が高額なので、利用者にも負担をお願いすることとしました。

また、鶺鴒商工振興会の中島会長も加わっていただき、3年ぶりの開催となるNT自治会夏祭りについて話し合いました。7月8日に行われた夏祭り実行委員会の内容を具体化し、組織体制、予算、企画等を決めました。予算は自治会総会で決定されたとおり、費用を抑えて縮小開催とし、日程は8月11日、12日の午後に行われます。1日目は子ども向けの企画、2日目は大人向けの企画となりますが、ニューシビックセンター前庭でビアガーデンを両日開く予定でいますので、両日ぜひご参加し、夏の午後をお楽しみください。

久々の夏祭りです。おおいに楽しみましょう

前庭で両日ビアガーデンを開催します。振興会の模擬店も出店予定です。（日程調整中）

八月十一日(金)十四時～十七時
子どもウオークラリー、子ども縁日、アニメシアター
スポーツゲームコーナー、餅まき
八月十二日(土)十五時～十九時
カラオケのど自慢、お祭りステージ、体験ポッチャ
さんさ踊り

滝沢NT夏祭り ニューシビックセンター



短信

●街路樹を切りました

見通しが悪く、交通安全上問題になっていた街路樹と、危険では無いかと思われる街路樹を市で見てもいい、伐採を行いました。



●いきいきサロンポッチャ

いきいきサロンではポッチャ導入に向け、ブルースhirtsでコートを作りました。社協の人にも手伝ってもらい、試しにやっていると、サロンの参加者も興味を示し、参加してくれました。自治会まつりでも体験ポッチャを行う予定です。

今後の予定

◆8月6日(日)

公園清掃 各工区公園
アヤメ園・蒼前神社広場
清掃

◆8月11日(金)午後

8月12日(土)午後

自治会夏祭り

皆さん明るくあいさつし合いましょうー1日が明るい気持ちで過ごせますよ！